

Das merkwürdige Abenteuer in Neuhaus

Der Maler **Karl Körrer**, der in der letzten cityNEWS-Ausgabe näher vorgestellt wurde, stellt seine Bilder derzeit im Atelier Bajadere in Neuhaus aus (nur mehr bis 24. 10.). Der Titel der Ausstellung „Das merkwürdige Abenteuer Menschsein“ sagt vieles über

die Auseinandersetzung des Künstlers mit der Wahrnehmung unseres Daseins sowie menschlichen Empfindungen aus. Körrers kraftvoll gemalte Acrylbilder bringen menschliche Emotionen in einem unverwechselbaren Stil zum Ausdruck.

Die Vernissage im Atelier Bajadere fand am 3. Oktober unter großem Publikumsinteresse statt. Maler Karl Körrer mit Gattin Charlotte und dem Galeristen-Ehepaar Wolfgang und Erika Kober.

